

# *Félix Baez retournera en Afrique pour continuer sa mission dans le combat contre le virus Ebola*

---



La Havane 30 décembre (RHC).- Le médecin cubain Félix Báez retournera en Afrique en janvier pour continuer sa mission dans le combat contre le virus Ebola a signalé le journal Granma.

« Je me sens très bien du point de vue physique et émotionnel », le rétablissement a été bon, je me repose, » je profite de la compagnie de ma famille » a ajouté Félix Baez qui avait contracté la maladie en Sierra Leone et a été soigné dans un hôpital en Suisse.

Il a rappelé que « l'engagement était de retourner tous sains et saufs après avoir accompli la mission, car l'apport de Cuba pour contenir cette épidémie est essentielle. J'avais assuré à mes collègues que j'allais gagner la bataille contre la maladie et retourner.

Félix Báez a présenté les premiers symptômes de la maladie le 16 novembre et l'Organisation Mondiale de la Santé , OMS, qui coordonne le travail de la brigade cubaine en Afrique de l'Ouest , a décidé de son transfert à Genève pour le soigner.

Le 6 décembre il est revenu à La Havane après avoir reçu son permis de sortie de l'hôpital. Cuba a envoyé 256 médecins dans les trois pays les plus affectés par cette épidémie, la Sierra Leone, le Liberia et la Guinée. 7708 personnes sont mortes et près de 20 000 cas ont été répertoriés dans le monde , principalement en Afrique de l'Ouest signale un récent rapport de l'OMS.



**Radio Habana Cuba**